

## 防災の日 四季の丘地区合同避難訓練

9月1日、防災の日に四季の丘地区で合同避難訓練が行われ、約50名が参加しました。

参加者は四季の丘コミュニティセンターへ集まり、大栄消防署下総分署の方が指導役となって訓練用の水消火器を使った初期消火訓練や、AED救命講習、消火栓使用方法の確認などを行いました。

参加者からは、「日頃の準備の大切さがわかった」、「団地内の消火栓の場所や使用方法がわかつて良かった」などの声が聞かれ、日頃の災害に対する備えを見直す、良いきっかけとなりました。



消火栓からホースをのばし、放水を体験！



佐原ウインドアンサンブルによる吹奏楽演奏

## 長寿を祝い、長寿を敬う 敬老大会

敬老大会を9月13日、70歳以上の方を招待して神崎ふれあいプラザで開催しました。

祝賀式典では、人生の節目を迎えた満100歳（1名）と米寿（41名）の方に町から、喜寿（72名）の方に神崎ライオンズクラブから記念品が贈呈され、石橋町長をはじめ来賓の方からお祝いの言葉が述べられました。式典後には佐原ウインドアンサンブルによる吹奏楽演奏、演歌歌手はづきまりやさんの歌謡ショーが行われ、楽しいひと時を過ごしました。

## 里山文化の交流拠点 TSUBAKI(ツバキ)ハウスがオープン

9月5、6日、毛成地区に里山文化の交流拠点「TSUBAKI(ツバキ)ハウス」のオープンにともない、オープニングイベントが行われ、二日間で述べ87名が参加しました。

雅楽の演奏やお茶会、蕎麦打ち体験、竹ランプシェード作りなどをしたほか、参加者は地元発酵料理を堪能しながら、古民家ならではのたたずまいを満喫しました。今後は、発酵に関するワークショップや農業体験、都会や海外とを繋ぐ拠点として、また将来的には宿泊もできる施設とすることも視野に入れていることです。

自分たちで作る  
した竹の器で、  
流す  
蕎麦



雅楽の演奏とともに生け込みパフォーマンス



発酵の里ならではの料理に舌鼓